
ソ ン グ 君が代  奉仕の理想 

四つのテスト 宮下光一職業・社会奉仕委員長 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ・ｹﾞｽﾄ紹介 元米山奨学生 アルズグリさん 

会 長 談 話 いよいよ例会数も残り 

１回になりました。気持ちが晴れ晴 

れしくなっています。 

先日の階段落ちの際の怪我が未だ 

癒えていません。現在、私は会社には行きますが仕事

はしていません。考える事も無くボーッとしている毎

日であり、時々先輩ロータリアンが来訪されて慰めて

頂いています。 

直近では和歌山のドンファンが覚醒剤により亡くな

ったり、５歳の娘さんが残酷な死に方をしていたりと

多くの事件が発覚し、毎日変化があります。 

失礼しました、例会数は残り２回が正解でした。首

を長くして最終例会が来る事を楽しみに待っています。 

委嘱状伝達  

2018-19年度RLI委員 

会ディスカッション 

リーダー  

平出吉範会員 

誕 生 祝  

神山公秀・下枝正一 

平澤泰斗・唐木 章 

酒向邦明 

結婚記念日祝  

藤澤洋二・酒向邦明 

在 籍 祝 鈴木多門(30)・荒木康雄(13)・中村和之

(12) 

 

 

 

 

幹 事 報 告 別紙をご覧ください。 

理事会報告 1.6 月の行事予定承認。2.観桜会決算報

告の承認。3.2018-19年度RLI受講者の承認。 

委員会報告 ○会員増強セミナー 

出席報告 赤羽弘之次期幹事 

6月2日（土）松本キッセイ文化会 

館にて、地区会員増強セミナー参加。 

第2ゾーンロータリーコーディネー 

ターRI2760 地区パストガバナー田中正規氏の基調講

演があり、クラブの定期健康チェックをし、問題点を

洗い出して評価修正していくことが大事というお話を

頂きました。伊藤ガバナーエレクトは会員増強への思

いを語られました。都築パストガバナーより、会員増

強委員長の役割りと活動を学び、その後上伊那下伊那

地区の委員で分科会を行いました。最後に全体会議を

行い、全国の中での成功事例の紹介などがありました。 

○6月号「友」の紹介 橋爪利行副会長 

横組みＰ3 RI会長のラストメッセー 

ジ 

P7～11 全国の植樹活動が紹介されて 

いる。実施日時・場所・参加人数・植 

えた木の種類と本数etc. 

P15こんなにあります、ロータリー親睦活動グループ

一覧 

P24～25 米山梅吉は本年誕生150年を迎えました。

の見出しで10代から60代まで、10年区切りで彼のヒ

ストリーが掲載されている。 

P27 全国で鳴り響け！東京RC創立＆日本のロータリ

ー100周年を祝う鐘のタイトルで日本のロータリー

100周年実行委員会からのメッセージ。 

縦組みP4～8 シマフクロウの森づくりをテーマにし

た虹別コロカムイの会会長舘定宣氏の2500地区第8

分区IMでの講演要旨。 

伊那ロータリークラブ 
事務所 伊那市西町5016-2 ℡(72)0077  例会日 毎週木曜日  例会場 くぬぎの杜 ℡(78)1121 

会長 立石 誠 幹事 平出吉範 会報委員長 宮下金俊 第２８２７回例会 2018.6.7 No.1489 
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P27 職業奉仕と国際奉仕を融合させた出前講座 

上田 RCからの一文。 

出 席 報 告 会員数 56名 内出席免除 20名 

長欠 1名 出席者 30名 事前メーキャップ 0名 

出席率 65.21％ 前々回 100％変更なし。 

ニコニコボックス 

立石 誠 アルズグリにありがとう。そしてサヨ

ウナラ。 

平出吉範 伊那ロータリークラブはアルズの日

本の家です。いつでも帰ってきてください。い

つでも歓迎します。 

橋爪利行・荒木康雄・藤澤洋二 過日、上伊那東

京六大学ＯＢ交流会ゴルフコンペが、伊那国際

ゴルフクラブで開催されました。伊那ロータリ

ークラブの会員も 7名参加し、それぞれ母校の

名誉のために一生懸命プレーしました。プレー

後の懇親会では、気持ちは学生時代に帰り、懇

親を深めました。優勝は、昨年まで中山一郎会

員の立教が二連覇していましたが、今年は早稲

田大学の優勝でした。さらに個人優勝は荒木康

雄会員でした。 

在籍祝 荒木康雄・中村和之・向山賢悟（5月） 

ゴルフ部 6月コンペ入賞者 平澤泰斗・小林孝

行・原 義美・宮下光一 

ラッキー賞 小坂栄一・酒向邦明・山田 益・小

河節郎・坂井清彦・宮下金俊・三澤清美 

 

 

 

 

 

 

 

ご 挨 拶 元米山奨学生 アルズグリさん 

日本へ来て学生生活４年目か 

らロータリークラブ米山奨学生 

になることが出来、伊那クラブ 

の皆様には大変お世話になりま 

した。今回、中国の事情により 

７月１日に帰国することに決まりました。日本で

の７年間は有意義なものでした。再び皆様に会え

ることを期待し、楽しみにしています。是非、中

国へも遊びに来て下さい。いつまでもロータリア

ンは私の大事な家族だと思っています。そして、

私の事も忘れないで下さい。ありがとうございま

した。 

次期委員会事業計画作成 

役員 

 

 

 

 

 

 

情報・プログラム委員会 

国際奉仕・財団委員会 

 

 

 

 

 

 

会員増強委員会 

青少年奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ会報委員会 

職業・社会奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

親睦活動委員会 

クラブ管理運営委員会 


